

## Erste und Zweite Mannschaft verlieren

28.04.2013 21:20 von Albrecht Morast

Sowohl unsere Erste als auch unsere Zweite Mannschaft haben ihre jeweiligen Spiele verloren. Während unsere Zweite mit 0:3 zuhause verlor, gab es für unsere Erste nach drei Siegen in Serie eine 1:2 Niederlage in Adelsheim.

**Zur 1. Mannschaft:** Das erste von drei Auswärtsspielen in Folge (am Sonntag in Schlierstadt und dann bei Gommersdorf 2) verlor unsere Erste Mannschaft in Adelsheim mit 1:2 (1:2). Somit kassierte unser Team nach vier Spielen ohne Niederlage die siebte Saisonniederlage.

Während unsere Mannschaft mit derselben Startaufstellung wie gegen Waldhausen begann, konnte Martin Volk nach seiner Verletzung wieder auf der Bank Platz nehmen. Dagegen fiel weiterhin Patrick Seitz aus.

Adelsheim kam besser in die Partie, doch mit der ersten Chance ging unser Team in Führung. David Holderbach passte auf die linke Seite zum startklaren Jonas Aumüller, der zur Grundlinie lief und in die Mitte spielte. Dort kam Mike Rösch im letzten Augenblick noch an das Spielgerät, sodass der Ball den Weg in das gegnerische Tor fand.

Im direkten Gegenzug hatte Adelsheim den Ausgleich auf dem Fuß, jedoch ging der Schuss an unserem Tor vorbei.

Im weiteren Spielverlauf war unser Gastgeber das spielbestimmende Team und konnte die meisten Zweikämpfe für sich entscheiden, da unsere Mannschaft zu zaghaft agierte. Außerdem kam unsere Verteidigung nicht richtig in die Partie, bei der des Öfteren die Zuordnung fehlte.

Adelsheim wurde durch zwei Standardsituationen gefährlich und konnte nach einem Freistoß aus dem Mittelfeld den Ausgleich erzielen, als der Spieler in unserem Strafraum frei zum Kopfball kam.

In der 29. Minute hatte unser Team drei Eckbälle in Folge und um ein Haar wäre ein Schuss von Mike Rösch in das gegnerische Tor, doch ein Gegenspieler konnte im letzten Augenblick den Ball zu einem weiteren Eckball klären. Kurze Zeit später konnte der Adelsheimer Torwart einen Kopfball von Jonas Aumüller gerade noch an die Latte lenken.

In der 40. Minute ging Adelsheim dann mit 2:1 in Führung, nachdem ein Adelsheimer Spieler entschlossen nachsetzte und einem Mitspieler querlegte, der dann aus acht Metern den Ball in unser Gehäuse hämmerte.

Scheinbar trug die laute Halbzeitansprache von Oli Neeb zumindest kurze Zeit Früchte, denn unser Team

begann um einiges besser als im ersten Durchgang. Zwar konnte keine nennenswerte Möglichkeit herausgespielt werden, doch der Wille zum Ausgleich war nun erkennbar.

Kurz nach Wiederanpfiff wurde Martin Hornung im gegnerischen Sechzehner zu Fall gebracht, doch der Unparteiische entschied auf einen fairen Zweikampf, weshalb es Abstoß für Adelsheim gab.

Unsere Mannschaft hatte mehr Spielanteile, doch der SV wurde durch Konter gefährlich.

Als in der 65. Spielminute Martin Volk für Alexander Dörr in die Partie kam, wurde unser Team besser. Wenige Minuten später wurde Dominik Neeb im gegnerische Strafraum zu Fall gebracht, sodass der Schiedsrichter folgerichtig auf den "Punkt" zeigte. Da Alexander Dörr bereits ausgewechselt wurde, schoss Jonas Aumüller den fälligen Strafstoß. Jedoch konnte der Adelsheim Torwart, wie in der vergangenen Woche der aus Waldhausen, den Elfmeter parieren.

Glück hatte unsere Mannschaft dann noch zweimal, als Adelsheim den Pfosten und kurz vor Ende die Latte traf.

Aufstellung: Albrecht Morast, Matze Keller, Oli Neeb, Markus Fischer, Dominik Neeb, David Holderbach, Martin Hornung, Jonas Aumüller, Mike Rösch (1), Alexander Dörr, Uwe Bernhardt.

Auswechslungen: Martin Volk für Alexander Dörr

Stefan Link für Uwe Bernhardt.

Auswechselbank: Matze Ibach

**Zur 2. Mannschaft:** Bereits zur Halbzeit war die Partie gegen den Tabellenführer der Zweiten Mannschaft aus Ballenberg entschieden, da unsere Gäste im ersten Durchgang alle drei Tore erzielen konnte. Nach 15. Minuten führte Ballenberg schon mit 2:0 und konnte in der 32. Spielminute den dritten und letzten Treffer erzielen.

Den zweiten Durchgang konnte unsere Mannschaft dann besser gestalten, jedoch fand kein Schuss auf das gegnerische Tor den Weg in das Gehäuse.

Eingesetzte Spieler: Sascha Thoma, Benedikt Volk, Sebastian Müller, Matze Ibach, Manfred Blank, Marco Mayer, Robert Schwarz, Oli Mackert, Nico Thoma, Nico Künkel, Alex Kern, Michael Heuser.

Unsere Erste spielt am Sonntag um 15 Uhr in Schlierstadt und unsere Zweite absolviert ihr nächstes Rundenspiel am Mittwoch, den 8. Mai, um 18.15 Uhr beim TTSC Buchen 2.

